## XXXIII ENCUENTRO NACIONAL DE LAS CEBS DE ECUADOR



## A LAS AMIGAS Y AMIGOS DE LAS CEBs

Con gran alegría y entusiasmo les hacemos participes que nos estamos preparando a vivir nuestro XXXIII Encuentro Nacional los días 19 y 20 de Octubre del presente año, en la ciudad de Babahoyo - Los Ríos; donde esperamos estrechar lazos de fraternidad, re-encontrarnos, soñar juntas y juntos para la transformación de la sociedad en un mundo más justo, conforme al proyecto de Jesús "He venido para que tengan vida y vida en plenitud" Jn 10,10. Celebrar el año de caminar, nuestros logros y afianzar los compromisos por el Reino.



## **BREVE HISTORIA**

Las CEBs en el Ecuador, existen orgánicamente desde los años 70; estas surgen dentro del proceso de la Iglesia latinoamericana motivadas y confirmadas en la Asamblea de Medellín, en el año 1968, como una "iglesia auténticamente pobre, misionera y pascual, despojada de todo poder temporal y tenazmente comprometida en la liberación de todo ser humano, y de toda la humanidad (Medellín 5,15a).

En el año 1975, Mons. Leonidas Proaño inicia las comunidades indígenas en el Chimborazo en un claro proceso de liberación desde el mensaje y compromiso evangélico. Según el pensamiento de Proaño, "una espiritualidad, una evangelización que no ayuden al cambio de corazón y de mente son falsas. Una teología que no manifieste el porqué del cambio y de sus orientaciones, es como un foco fundido".

En junio de 1979, se realizó el primer encuentro de las CEBs urbanas en Riobamba, con representantes de las CEBs de Riobamba, el Oro, Los Ríos y Guayaquil.

En Cuenca, Julio de 1984, en el Encuentro continental participaron 220 representantes de las CEBs de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, El Salvador, España, estados Unidos

(comunidad hispana), Méjico, Perú, Puerto Rico y Ecuador. Asistieron algunos obispos, sacerdotes y religiosas, quienes compartieron la reflexión de sus comunidades y celebraron su caminar, como fruto de la acción del Espíritu Santo.

Así se profundizo la práctica profética de las comunidades, la organización popular y la espiritualidad. Se fueron constituyendo en comunidades indígenas, negras, campesinas y urbanas, que unidas a sus iglesias locales, buscan vivir la fe y su compromiso con la vida.



## **RELANZAMIENTO DE LAS CEBs**

Es el compromiso que se asume en el Encuentro Continental en Santacruz, Bolivia en el año 2008; desde entonces se ha tenido diplomados de CEBs en varias regiones; en Quito fue uno de ellos, también surgió la Escuela de Teología y Biblia a distancia, igualmente han surgido varias comunidades de jóvenes que ya han tenido sus Encuentros nacionales y regionales, se sientes animadas y animados por este caminar.

Bajo este marco las CEBs vamos hacia nuestro Encuentro nacional, donde estrecharemos lazos de fraternidad, analizaremos la realidad a la luz de la Palabra, recogeremos la memoria histórica de este caminar en una presentación de Casa Abierta y para finalizar se dará lectura a la carta con los compromisos asumidos como fruto de esta gran jornada.

Invitamos a que nos envíen sus cartas con sus sugerencias, testimonios y saludos etc. el cual compartiremos durante la jornada y enriquecerá este gran evento.

COMISIÓN DE COMUNICACIÓN Y CONVOCATORIA cebsecuador@yahoo.es

